



Le clergé de la Mission russe participe à des célébrations du Patriarcat de Jérusalem



Service de communication du DREE, 06.11.2024. Le 5 novembre, fête de saint Jacques, frère du Seigneur, premier évêque de Jérusalem, la Divine Liturgie a été célébrée à l'église de Jérusalem portant son nom. L'office était présidé par le patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine, qui concélébrait avec des hiérarques de son Église.

L'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission russe à Jérusalem, et le diacre Makary Petoukhov faisaient également partie des concélébrants.

L'office avait lieu en présence de représentants du consulat général de Grèce à Jérusalem, ainsi que de nombreux paroissiens et pèlerins de Russie, de Grèce et d'autres pays. Il était célébré en grec, arabe et slavon.

Après la Divine Liturgie, le patriarche Théophile a pris la tête d'une procession qui s'est dirigée au

chant du tropaire à l'apôtre Jacques vers la salle du trône du Patriarcat de Jérusalem. Sa Béatitude s'est adressée à l'assistance, soulignant le rôle de saint Jacques dans la formation de l'Église orthodoxe de Jérusalem. Ensuite, suivant l'usage, le patriarche Théophile a remis les clés de l'église Saint-Jacques à ses marguilliers pour une nouvelle année et leur a conféré sa bénédiction, rapporte le site de la Mission russe à Jérusalem.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92468/>